

## 五百陵祭開催にあたっての挨拶

## 学校長 吉井 秀樹

令和3年度「第28回五百陵祭」が開催できることを大変うれしく 思います。

新型コロナウイルスの感染防止対策として公開でなく校内での実施 となります。

保護者の皆様方、常日頃、郡商の教育活動にご理解とご協力を賜り感 謝申し上げます。

コロナ禍の中、感染防止に配慮してプログラムを考え準備をした生 徒会役員のみなさん、実行委員のみなさん、全生徒のみなさん、協力あ りがとうございます。

文化祭テーマにある、「新たな時代」とは、「未来」です。未来は、誰も行ったことのない想像(イマジネーション)の世界です。不確実な未来を生き抜くために、私たちは過去の英知を学び、今を一生懸命生きなければなりません。郡商の未来は、単に過去の延長でなく、百年培った「郡商ブランド」の価値を更に高める未来であって欲しいと思います。そのためには、仲間と協力し、高き理想を共有し実現する郡商生の熱意が必要です。

当然ながら、五百陵祭は、授業の一環である学校行事です。全生徒が 全力で取り組む必要があります。想像する理想の世界を、よりよく創造 (クリエイト) するために、生徒諸君の全員が郡府生の真髄をここに示 すことを期待します。

新時代の幕開けを高らかに告げる「商Time!」となって欲しいと思います。

## 実行委員長 3年7組 熊田 互晟

郡商生の皆さんこんにちは。文化祭実行委員会委員長の熊田亘晟です。皆さんが"おそらく"待ちに待っていた文化祭「五百陵祭」がとうとう開催されます。

第28回五百陵祭のテーマは「商Time!~新たな時代の幕開け~」です。令和の時代最初の五百陵祭ということで、新たな時代の幕開けと Show Time と商をかけた商Time、なかなか良いセンスですね。令和の郡商を明るく盛り上げ、郡商生全員に充実した商Time を過ごしてほしいという意味が込められているそうです。1年生、2年生、3年生それぞれ忙しい時期での準備でしたが、皆が協力し、工夫を疑らした素晴らしい作品を作り上げることができたと思います。今回の五百陵祭は一般公開いたしませんが、これもまた違った1つの五百陵祭として皆さんには楽しんでいただけたらと思います。

さあ五百陵祭が始まります!新たな時代最初の五百陵祭を皆さんの 海馬にしっかりと刻み込んでください!

## 生徒会長 2年7組 馬場 祐笑

今回の五百陵祭は全日校内公開、コロナ感染対策のための様々な規制など例年とは違う形での開催となりました。

三年に一度の貴重なイベントということもあり、大きな想いを馳せていた人も多かったと思います。

今日、この日のために皆さん一人一人が協力をしながら頑張ってきました。

様々なアイディアを出し合い、創り上げ、そしてみなさんが「最高の感情を描ける」よう、楽しい文化祭にしていきましょう。

